

Antrag Nr. 09-O-01-0029
CDU-Fraktion

Betreff:

Zusatzbeschilderung Schillerplatz

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, ein ergänzendes Straßenschild für den Schillerplatz an der Einmündung zur Friedrichstraße aufzustellen. Außerdem wird darum gebeten, an einer Häuserwand, die gut einsehbar ist, eine Erläuterungstafel zu Schiller mit wichtigen Fakten zu dieser wichtigen deutschen Persönlichkeit anzubringen.

Begründung: Weder einheimische noch auswärtige Besucher können derzeit klar erkennen wo sich der Schillerplatz befindet. Die Lage des Platzes ist derzeit quasi „Insider-Wissen“. Im Anbetracht der Tatsache, dass sich 2009 Schillers Geburtstag zum 250. Mal jährt, wäre eine entsprechende Würdigung mit einer entsprechenden Erläuterungstafel mehr als wünschenswert.

Wiesbaden, 16.06.2009